



## LÍNEA FERROVIARIA

# Teruel trabaja con Bilbao para poner en marcha el corredor

EL PERIÓDICO  
ZARAGOZA

El sindicato Comisiones Obreras (CCOO), Teruel Existe y la Plataforma del Ferrocarril de Teruel se reunieron ayer con las autoridades portuarias de Bilbao para trabajar en común y reivindicar la necesidad de la puesta en marcha del corredor Cantábrico-Mediterráneo. Una línea ferroviaria que conectaría a las empresas industriales del norte de España con las del sector logístico aragonés y los puertos del Levante español, desarrollando un entramado que favorecería la economía y la creación de puestos de trabajo.

La secretaria general de CCOO Teruel, Pilar Buj, valoró el encuentro porque «nos

---

### Las relaciones entre Valencia y Bilbao apuestan por el corredor de Teruel

---

ayuda a poner en común el trabajo que hemos desarrollado desde el sindicato, en colaboración con otras organizaciones y conseguir que avance este importante proyecto». Asimismo, también se valoraron las buenas relaciones entre el puerto de Valencia y Bilbao y su apuesta por el corredor cantábrico-mediterráneo que pasa por Teruel.

Por otra parte, Buj agradeció el excelente trato de las autoridades portuarias bilbaínas y afirmó que «han valorado muy positivamente los informes que les hemos entregado. Todos coincidimos que el proyecto de doble vía electrificada de altas prestaciones será muy beneficioso para Euskadi, Valenca, La Rioja, Castilla y León, Cantabria, Navarra y Aragón».

CCOO destacó que en el aspecto social, mejoraría el tránsito de personas entre las siete comunidades. ≡